



## Centre de Puits-Bertin

Loches, le 1<sup>er</sup> décembre 2014,

Chers Amies et Amis,

Une nouvelle année recommence, certains d'entre nous ont déjà repris le chemin de Puits-Bertin. Quelques uns ont même déjà eu l'occasion d'avoir entre les mains des outils pour entreprendre telle ou telle tâche d'entretien nécessaire, pour rendre notre centre plus attrayant.

Globalement l'année passée a permis d'atteindre une grande partie de nos objectifs. Il est temps pour nous de faire ce bilan d'activités et autant que possible redémarrer une nouvelle année avec d'autres projets.

Nous vous invitons donc, à nous rejoindre samedi 6 décembre 2014 à 15 heures directement sur place, pour notre assemblée plénière locale. (terme consacré dans l'association pour l'assemblée annuelle de la structure)

Cette rencontre peut aussi être l'occasion de reprendre votre adhésion chez les éclés, ou alors soutenir notre action dans ce mouvement qui nous est cher.

La proposition d'ordre du jour est la suivante :

- Rapport moral et d'activités,
- Rapport financier,
- Projets et budget prévisionnel de l'année 2015,
- Élections dans le CGAPB.

Dans un contexte particulièrement contraint, nous comptons sur vous et votre soutien pour pouvoir continuer à œuvrer pour ce mouvement d'éducation populaire qui est le notre.

Amicalement

Pour le CGAPB,

